



**NOMBRE DEL ALUMNO: Francisco José ramos
Pérez**

**NOMBRE DEL PROFESOR:
JOSUE FERNANDEZ ALEGRIA**

**LICENCIATURA:
contaduría publica**

**MATERIA: RÉGIMEN FISCAL PARA PERSONAS
FÍSICAS**

CUATRIMESTRE Y MODALIDAD: 7/domingo

**NOMBRE Y TEMA DEL TRABAJO: cuadro
sinóptico**

Deducciones autorizadas y sus requisitos.

Los contribuyentes podrán efectuar como deducciones autorizadas las que indica el artículo 25 de la Ley del ISR:

Las devoluciones que se reciban o los descuentos o bonificaciones que se hagan en el ejercicio.
El costo de lo vendido.
Los gastos netos de descuentos, bonificaciones o devoluciones.
Las inversiones.

¿Cuáles son las deducciones autorizadas para contribuyentes con actividad empresarial o profesional?

Pago de sueldos y salarios.
Cuotas que hayas pagado como patrón al IMSS.
Arrendamiento del local que utilices para la prestación de tus servicios.
Luz y teléfono del local para tus actividades.

¿Cuáles son los ingresos por actividades profesionales?

El artículo 100 de la Ley del Impuesto sobre la Renta (LISR) define a los ingresos por actividades profesionales como las remuneraciones que deriven de un servicio personal independiente y cuyos ingresos no estén considerados como salarios o por la prestación de un servicio personal subordinado.

¿Qué son los ingresos por actividades empresariales y profesionales?

ingresos por actividades empresariales, los provenientes de la realización de actividades comerciales, industriales, agrícolas, ganaderas, de pesca o silvícolas. II. ... Se entiende que los ingresos los obtienen en su totalidad las personas que realicen la actividad empresarial o presten el servicio profesional.

¿Qué se considera deducción autorizada?

Las deducciones autorizadas para efecto del impuesto sobre la renta son: Las devoluciones que se reciban o los descuentos o bonificaciones que se hagan en el ejercicio, el costo de lo vendido, los gastos netos de descuentos, bonificaciones o devoluciones, las inversiones, los créditos incobrables y las pérdidas.

¿Qué son las deducciones en general?

Las deducciones son los gastos que las autoridades tributarias han determinado que pueden disminuirse de los ingresos obtenidos para pagar menos impuestos. ... Los gastos netos de descuentos, bonificaciones o devoluciones. Las inversiones. Los créditos incobrables y las pérdidas por caso fortuito o fuerza mayor.

¿Cuáles son los diferentes tipos de deducciones?

Honorarios médicos, dentales y gastos hospitalarios.
Gastos funerarios.
Donativos.
Aportaciones voluntarias al SAR.
Primas por seguros de gastos médicos.
Transportación escolar obligatoria.

¿Cuáles son los requisitos de las deducciones?

Estrictamente indispensable.
CFDI's con requisitos fiscales.
Pagos superiores a \$2,000.00 mediante cheque, transferencia, tarjetas, monedero electrónico y sus excepciones.
Debidamente registrados en contabilidad.

¿Qué se considera no deducible?

Los gastos no deducibles son aquellos gastos que no pueden descontarse para el cálculo de la base imponible sobre la cual se pagarán los impuestos.
... Este es aquel que puede incluirse en la cuenta de resultados, como la planilla, los gastos en publicidad, los gastos en alquiler de la oficina, insumos, entre otros.

¿Cuáles son las deducciones de un trabajador?

Seguro Social. ...
Fondo de vivienda. ...
ISR Retenciones por Salarios. ...
Aportaciones a fondos de pensiones, jubilaciones y primas de antigüedad.

¿Que no es deducible para ISR?

De conformidad con el artículo 32, fracción I, de la Ley del ISR, no serán deducibles los pagos por los conceptos siguientes: ISR a cargo de la persona moral o de terceros. Las contribuciones en la parte subsidiada o que originalmente correspondan a terceros, excepto tratándose de aportaciones al IMSS.

¿Cómo saber si es deducible o no?

Los requisitos para que un gasto sea considerado deducible son: Que sea necesario para desarrollar una actividad económica o empresarial. Que estén correctamente justificados: Estos gastos deberán documentarse en una factura que acredite su existencia. Un ticket no será suficiente para justificarlos.

Artículo 103 Deduciones autorizadas. requisitos

Las devoluciones que se reciban o los descuentos o bonificaciones que se hagan, siempre que se hubiese acumulado el ingreso correspondiente.

Las adquisiciones de mercancías, así como de materias primas, productos semiterminados o terminados, que utilicen para prestar servicios, para fabricar bienes o para enajenarlos.

No serán deducibles conforme a esta fracción los activos fijos, los terrenos, las acciones, partes sociales, obligaciones y otros valores mobiliarios, los títulos valor que representen la propiedad de bienes, excepto certificados de depósito de bienes o mercancías, la moneda extranjera, las piezas de oro o de plata que hubieran tenido el carácter de moneda nacional o extranjera ni las piezas denominadas onzas troy.

Obligaciones de los contribuyentes del régimen de actividades empresariales y profesionales.

Que es

Expedir tus facturas electrónicas. Llevar tu contabilidad. Presentar tus Declaraciones Mensuales, Declaración Anual y Declaraciones Informativas. Formular tu estado de posición financiera y levantar el inventario de existencias al 31 de diciembre de cada año.

¿Cuáles son mis obligaciones como persona física con actividad empresarial?

Inscribirte en el RFC como persona física
Emitir facturas para operar en México.
Fiscalizar tu dinero.
Formalizar tu negocio.
Préstamos bancarios

¿Cuáles son las obligaciones de los contribuyentes?

Obligaciones.
Inscripción en el RFC.
Expedir comprobantes fiscales.
Llevar contabilidad.
Presentar declaraciones y pagos mensuales, y Declaración Anual.
Presentar la Declaración Informativa de Operaciones con Terceros.
Presentar declaraciones informativas anuales.
Otras obligaciones.

¿Qué obligaciones tributarias existen?

Son las distintas obligaciones tributarias, sustanciales (pago de impuestos) y formales (declaraciones, presentación de información, inscripción, y actualización en el registro único tributario, entre otras) que se originan por el hecho económico en cabeza de una persona natural o jurídica.

¿Cuáles son los deberes formales?

Se refiere a todas aquellas obligaciones que el sujeto pasivo deberá cumplir obligatoriamente ante la Administración Tributaria: ... - Aprobación de Formularios por parte de la Administración Tributaria. - Ampliación de plazos para declaraciones. - Normas y Procedimientos para facilidades de pago y remisión.

¿Cuáles son los deberes formales de los contribuyentes?

El Código Tributario en su artículo 96 establece que es un deber formal de los contribuyentes o responsables, cuando lo exijan las leyes, ordenanzas, reglamentos o las disposiciones de la respectiva autoridad de la administración tributaria inscribirse en los registros pertinentes, proporcionando los datos necesarios

¿Cuáles son las obligaciones tributarias ejemplo?

Por ejemplo: El pago de un impuesto es una obligación tributaria, mientras que el cumplimiento de la declaración jurada facilita dicho pago. ... El Derecho Tributario Sustantivo es el conjunto de reglas que regulan a la obligación tributaria y las obligaciones especiales.

¿Cuáles son las obligaciones tributarias formales?

Las obligaciones tributarias formales hacen referencia al procedimiento que se debe seguir para cumplir con la obligación sustancial de pagar el tributo.

¿Cuál es el primer deber formal del contribuyente?

El primero de los deberes formales, hace hincapié a la inscripción en el Registro Único de Contribuyentes (RUC). Las personas naturales deben registrarse y proporcionar la información necesaria relacionada a los datos concernientes a la actividad que realizan.

¿Qué es una obligación tributaria?

La obligación tributaria, es el vínculo jurídico entre el Estado, como acreedor tributario y el deudor tributario responsable o contribuyente, establecido por la ley, que tiene por objeto el cumplimiento de la prestación tributaria, siendo exigible coactivamente.